

PANKAJ GHEMAWAT

Authority on Globalisation

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Pankaj Ghemawat adalah Profesor Global Manajemen dan Strategi dan Direktur Pusat Globalisasi Pendidikan dan Manajemen di Stern School of Business di New York University, dan Profesor Anselmo Rubiralta untuk Strategi Global di IESE Business School.

Antara 1983-2008 ia berada di fakultas di Harvard Business School di mana, pada tahun 1991, ia menjadi orang termuda dalam sejarah sekolah yang diangkat sebagai profesor penuh. Ghemawat juga merupakan “guru” termuda yang termasuk dalam panduan bagi para pemikir manajemen terbesar sepanjang masa yang diterbitkan pada tahun 2008 oleh The Economist.

Topics

- Business
- Globalisation
- Strategy

Buku-buku Ghemawat termasuk Komitmen, Permainan Bisnis Bermain, Strategi dan Lanskap Bisnis, Mendefinisikan Ulang Strategi Global, Dunia 3.0, dan Hukum Globalisasi. Menurut The Economist, “World 3.0 harus dibaca oleh siapa saja yang ingin memahami perkembangan ekonomi terpenting di zaman kita.” The Laws of Globalization menyediakan diskusi ketat berbasis data tentang globalisasi di tingkat dunia, negara, industri, dan perusahaan. Buku terbaru Ghemawat, The New Global Road Map: Enduring Strategies for Turbulent Times menjelaskan tren utama yang mempengaruhi bisnis global saat ini dan bagaimana tingkat globalisasi di seluruh dunia berubah. Dia juga membahas tanggapan bisnis terhadap lingkungan globalisasi saat ini dalam cerita sampul Harvard Business Review Juli-Agustus 2017, Globalization in the Age of Trump.

Ghemawat juga merupakan penulis utama DHL Global Connectedness Index, sebuah analisis komprehensif tentang keadaan globalisasi di 140 negara. Rangkaian laporan ini, yang kini telah memasuki edisi keempat, mencakup kedalaman dan keluasan arus perdagangan, modal, informasi, dan manusia dari tahun 2005 hingga 2015.

Ghemawat membantu perusahaan dan sekolah bisnis lebih memahami dan mengatasi peluang dan tantangan internasional. Dia adalah Ketua Foundation for Practice and Research in Strategic Management (PRISM).